

AGENCIAS &gt;

## Ecopetrol denuncia que manifestantes irrumpen y apagan dos campos petroleros en Colombia

Por Newsroom Infobae

01 Abr, 2025 08:30 p.m. CO



Guardar

Bogotá, 1 abr (EFE).- La compañía estatal colombiana Ecopetrol denunció este martes que manifestantes irrumpieron y apagaron los campos petroleros de Rubiales y Caño Sur, en el departamento del Meta (centro), lo que puso en riesgo la integridad de todas las personas que estaban allí.

infobae

Te puede interesar:

**EE.UU. y Rusia se unen al rechazo de la ultraderecha europea a la sentencia contra Le Pen**

"Personas ajenas a la operación ingresaron de forma irregular (...) a las instalaciones de inyección del PAD 6 de Campo Rubiales, la Estación Centauros y Centro de Generación Caño Sur, ubicados en Puerto Gaitán, Meta, y obligaron a los operadores que se encontraban allí, a apagar de forma abrupta dichas facilidades", expresó la compañía en un comunicado.

Según la Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética de Colombia (Utipec), los manifestantes son miembros de comunidades indígenas que "exigen la restitución de sus tierras, el reconocimiento de sus territorios ancestrales y el cumplimiento de acuerdos incumplidos por operadoras, especialmente Ecopetrol".



Te puede interesar:

**Wall Street abre en rojo mientras el mercado espera más claridad sobre los aranceles**

La petrolera, por su parte, aseguró que el ingreso de los manifestantes a los campos Rubiales y Caño Sur "ha puesto en riesgo la integridad de todas las personas que se encontraban allí presentes", así como pudo afectar el medio ambiente y las instalaciones petrolíferas.

"Esta situación, que ha sido puesta en conocimiento de las autoridades competentes, se suma a una serie de bloqueos que se están registrando en vías internas de los dos campos desde el pasado viernes 28 de marzo, que impiden el normal desarrollo de las operaciones, la ejecución de actividades de proyectos y la perforación que Ecopetrol tiene en el área", agregó la información.

infobae

Te puede interesar:

**EE.UU. retira la visa al expresidente de Costa Rica y Premio Nobel de la Paz, Óscar Arias**

En Rubiales y Caño Sur, la petrolera estatal tiene contratadas a más de 7.500 personas, de las cuales 3.800 pueden resultar afectadas por esta situación.

"Ecopetrol rechaza estas vías de hecho y hace un llamado al diálogo y la búsqueda de la construcción colectiva para la resolución de conflictos con la institucionalidad como mecanismo del buen relacionamiento y la transformación del territorio, de manera que se logre recuperar la normalidad en la región", señaló la compañía.

Los gremios del sector de hidrocarburos de Colombia hicieron un llamado "levantamiento de los bloqueos y el buen uso de los mecanismos de participación y el derecho a la protesta social, garantizando siempre la convivencia pacífica, el derecho al trabajo y el desarrollo sostenible de la región y el país".

"Si bien reconocemos las inquietudes y derechos de las comunidades, reiteramos que



### Lo Último

Estudio reveló que el olor a ropa sucia de la pareja sentimental puede reducir los niveles de estrés en las mujeres



Este es el mejor licuado para potenciar las funciones de tu cerebro

Hombre en Bogotá sorprende con bicicleta artesanal: reemplaza rueda delantera por un patín y estallan las redes

Estos son los impresionantes números que dejó Shakira en varias ciudades de México y Colombia tras sus conciertos

Estas son las bolsas más caras que presumía Inés Gómez Mont: cuestan más de 200 mil pesos



### Te Recomendamos

el camino para resolver sus reclamaciones debe ser el cumplimiento del ordenamiento legal y el diálogo respetuoso", manifestaron. EFE

Compartir nota:    

#### Seguir leyendo

Clara Chía reaparece con una gran sonrisa tras las confesión de Shakira sobre su ruptura con Piqué

La directora del Programa Global de Tuberculosis de la OMS alerta de que la enfermedad supone una "crisis urgente"

Kostin de Goldman vuelve a recortar meta S&P 500 por riesgo al crecimiento

#### + Temas Relacionados

EFE

### Últimas Noticias

133-123. Antetokounmpo amarga el regreso de Budenholzer a Milwaukee

infobae

Fiscalía venezolana enviará carta a Volker Türk para exigir liberación de los migrantes

infobae

EEUU anuncia sanciones contra redes de adquisición de drones y misiles balísticos de Irán



Organismo de emergencia advierte de desabastecimiento de comunidades en noroeste paraguayo

infobae

Miércoles, 2 abril 2025 (02.00 GMT)

infobae

- 1 Clara Chía reaparece con una gran sonrisa tras las confesión de Shakira sobre su ruptura con Piqué 
- 2 Atlético Nacional espera arrancar ganando en la Libertadores ante un Nacional en crisis 
- 3 Ya disponible Gemini 2.5 Pro Experimental de forma gratuita para todos los usuarios 
- 4 Por qué en Latinoamérica casi todo el mundo se sesea (y qué tiene que ver Sevilla con ello) 
- 5 Israel suprime todos los aranceles a productos de Estados Unidos 

infobae

Seguinos:



#### Secciones

América  
Colombia  
España  
México  
RSS  
Perú  
Últimas Noticias

#### Contáctenos

Redacción  
Contacto comercial  
Media Kit  
Empleo

#### Legales

Términos y Condiciones  
Política de Privacidad